

## AYUSO. DECLARACIONES SOBRE SU PAREJA ALBERTO GONZALEZ AMADOR

31.03.24



### Castelldefells. Martes 12 de marzo 2024

Mi pareja esta sufriendo una inspección de Hacienda “(...) No ha habido ni tramas, ni redes paralelas, ni nada de lo que se está intentando hacer desde Moncloa (...) Era algo que me esperaba porque desde hace cinco años todos los días me pasa algo similar. Primero fue mi padre, después mi hermano, mi madre, mis primos, mi pueblo, mi barrio, mi colegio, mis profesores y mi expediente. Después fue mi etapa universitaria. Siempre ha sido buscar algo en mi entorno. Y ahora tocaba mi novio”, lamentó, durante una visita en “Directamente se le está acusando (...) El trato que se le está dando no es normal”. **Castelldefells.12.03.24.**

### Leganés. Miércoles 13 de marzo 2024

“Hasta donde sé, mi pareja está sufriendo una inspección fiscal salvaje que afecta a 2018, 2019, 2020, 2021 y ahora pretenden que sea el 2022 para retrasar los casi 600.000 euros que Hacienda le debe. Es falso que sea él quien debe a Hacienda 350.000 euros por fraude y no solo no le debe nada, sino que es Hacienda quien le debe los casi 600.000 euros a pagar por intereses (...) Hay un caso turbio de todos los poderes del Estado contra un ciudadano anónimo, un particular al que le deben casi 600.000 euros (...) Yo tengo derecho a dormir en la cama que considere, como persona que soy libre para hacerlo, y no por eso me responsabilizo por nada (...) No es un piso de un millón (...) No es mío, está hipotecado, está registrado mediante notario. Está legal, está todo en A. Cuando Hacienda le devuelva lo que le debe, a lo mejor lo compra y ya sí que es suyo. Y de hecho no está comprado, como hacen tantos políticos socialistas con billetes en rulo” **Rueda de Prensa tras Consejo de Gobierno. Leganés. Miércoles 13 de marzo 2024**

### Asamblea de Madrid. Sesión de control. Jueves 14 de marzo 2024

“Mi casa no se paga con dinero público, no me la paga nadie, porque además no tengo casa, llevo toda la vida viviendo de alquiler (...) Se están utilizando todas las herramientas y los poderes del Estado contra un particular para intentar hacer daño político a un adversario (...) Yo respondo por la Comunidad de Madrid, que no tiene absolutamente nada que ver con la estrategia de defensa de un particular”, añadió, sin aclarar tampoco cómo se pagó el piso en el que vive.

### Asamblea de Madrid. Sesión de control. Jueves 21 de marzo 2024

“No se puede intimidar a una persona en su propiedad privada [...] No se puede presionar ni intimidar al entorno de los políticos en cuarta generación, como están haciendo, no se puede intimidar a una portera de finca ni a los vecinos, ni a los ciudadanos, incluso a menores”

## **Santiago de Chile. 22-25 de marzo 2024**

“la imputación de González Amador por parte de una jueza es un atropello no solo contra un particular, sino contra el Estado de derecho, lo que afecta a todos los españoles (...) Todo se debe a una estrategia que es chavista y putinista, que ha hecho que los datos de un particular se hayan difundido sin escuchar cómo se ha de defender, rompiendo su estrategia de defensa y con el ensañamiento que demuestra que el Gobierno de Sánchez (...) Está muy agobiado, muy acorralado y preocupado por el caso de Begoña Gómez, por el caso del secretario de organización del PSOE, que es el que está involucrado en una trama que está afectando por posible corrupción y se está viendo, se han encontrado pistolas, fajos de dinero y que esto afecta a ministerios, a ministros y a otros organismos públicos (...) Y luego está una inspección fiscal que intentan que lo cubra todo y a mí me parece realmente grave y no es de extrañar por tanto que tantos sectores que están relacionados con el mundo de la justicia se estén llevando las manos a la cabeza (...) Es curioso que solo yo tengo jefe de gabinete. Oye, no se sabe ni el nombre ni el apellido de los jefes de gabinete de ningún político en este país, pero de mí se sabe hasta dónde como los jueves por la tarde (...) Además, quiero dejar claro, yo soy periodista y nadie me va a dar lecciones sobre libertad de prensa. Y para eso está el trabajo que venimos realizando desde mi equipo en estos años”.